GALÁN

Si los darwinistas quieren afirmar que las criaturas vivientes han evolucionado, necesitan ofrecer un ejemplo de una forma intermedia para probar sus afirmaciones. Deben exhibir una criatura a medio evolucionar, que muestre cómo todos sus órganos semi-evolucionados están en proceso de mejorarse, y ofrecer un número de ejemplos de cada especie en transición. Pero los darwinistas no pueden mostrar ni siquiera un ejemplo de un fósil intermedio. Por el otro lado, hay millones de fósiles que preservan los restos de la especie que aún están vivos. Los fósiles del galán de aproximadamente 5,3 millones de años de edad mostrados aquí son otras pruebas que argumentan a favor de la Creación, y contra la evolución. On the other hand, there are millions of fossils that preserve the remains of species that are still alive. The approximately 5-million-year-old razorfish fossils shown here are yet another proof that argues for Creation, but against evolution. https://www.harunyahya.info/es/articulos/galAn